

CONSEIL D'ECOLE DU 11 juin 2018

Présents

Enseignants : Mmes De Carvalho, Policard, Hyver, Rousset, Sandel, Dambonville, Nallet, Cacciatore, Termoz, MM. Redon, Debrabant, Gaillard.

Inspectrice de l'Education Nationale : Mme Parrini (excusée)

Elus : M. Rabuel, Maire (excusé), Mme Lainez, première adjointe, accompagnée de Mme Figuière, responsable du service péri-scolaire.

Déléguée Départementale de l'Education Nationale : Mme Bernard

Parents d'élèves délégués : Mme Rey et M. Blanchy, excusées : Mmes Ginisty, Margassian, Andreïs, Serve, Butty.

Effectifs prévus pour la rentrée 2018 : 200 élèves, moyenne de 25 élèves par classe pour l'instant :

33 CP, 44 CE1, 35 CE2, 42 CM1, 46 CM2. Effectif un peu en deça de celui de cette année où nous étions à 216.

Les répartitions des élèves et des classes seront préparées très bientôt, puis revues en début d'année scolaire 2018/2019 et ne seront affichées que le jour de la rentrée.

Comme chaque année, les effectifs nécessiteront la constitution de **classes à double niveau**.

Mmes Hyver et de Carvalho vont quitter l'école.

Mixité des classes : Il faut gérer les problèmes de comportement, ceux qu'il faut séparer. CE1 : majorité de garçons cette année ! Nous veillons à faire au mieux.

Rythmes Scolaires :

Reprise du rythme de la semaine de 4 jours.

Bilan des sorties scolaires et autres activités :

Cette année encore, le programme des élèves est riche en sorties et activités diverses. Rappelons que le Sou des Ecoles participe fortement au financement des activités et sorties scolaires ainsi que la Mairie.

- Cycle 3 :

Arts visuels: Les classes de CE2/CM1 et CM1/CM2 : Projet « Portraits » avec l'intervention d'un artiste plasticien, Fabrice Nesta, de 8h dans chacune des 2 classes. Travail au fusain, carré comté et pierre noire sur format raisin, puis impression de tampon à la gouache pour un effet tapisserie.

En amont, visite au musée de Bourgoin de l'exposition « Esquisses de maîtres », en mars, puis le 18 juin, visite et parcours « Portraits » au musée de Grenoble. Une exposition du travail des élèves aura lieu au Musée de Bourgoin avec un vernissage le mercredi 4 juillet à 16h aux salons de la Maison Delaunay.

Les CM1 : Ageden : Travail sur les énergies renouvelables. Le 28 mai 2018 : toutes les classes se sont retrouvées pour se présenter leurs travaux, comment ont-ils sensibilisé leur camarade à travers des chansons, des affiches dans l'école, des sketchs etc. Challenge autour du pique-nique le midi : avoir le moins de déchets possibles. Spectacle l'après-midi : Ecolo-sapiens très drôle et enrichissant. A la kermesse, un chant sera proposé sur ce thème...

Intervention gratuite de la MAE sur le harcèlement pour 4 classes (CE2/CM1, CM1, CM1/CM2, CM2). Les élèves ont visionné 2 films sur ce sujet et ils échangé avec l'intervenante. Ils auront très bientôt un livret avec un cd-rom.

- Cycle 2 :

- Les CE2 et les CE1 : Sortie à Pérouges le lundi 04 juin, atelier vitrail et papier marbré. Visite de Pérouges avec une personne déguisée de l'office de tourisme, suivie d'un jeu de piste mettant en avant les lieux stratégiques de la ville.
- Le cycle piscine s'est terminé aujourd'hui et s'est très bien passé.
- Les CP et CP/CE1 : Sortie prévue le lundi 18/06 : course d'orientation en Chartreuse.

- Projet pour toute l'école: Marchons vers l'école dans le cadre de la semaine de mobilité (but : créer des liens, venir à pied à plusieurs, covoiturages...). Pour l'année prochaine, penser à proposer un projet plus convivial, plus concret...

- Projet pour 2018-2019 : Une réflexion sera à mener sur le « nettoyage de printemps » entre les enseignants, les parents et, éventuellement la Mairie.

- Sport de fin d'année : Une initiation au tennis aura lieu dès le 18 juin, sur plusieurs matinées. Cette activité se déroulera sur les courts de tennis sur une durée de 1h pour chaque classe.

Le jeudi 5 juillet 2018, ce sera la matinée athlétisme qui se terminera par un pique-nique apporté par les enfants. La cantine sera donc annulée pour tous les élèves de l'élémentaire et les parents seront prévenus de faire la désinscription.

Nous allons nous rapprocher de Jacques Blanchy pour la journée Basket afin de déterminer une date qui convienne également à l'école de Montceau.

- Prix littéraire Nord-Isère des jeunes lecteurs : tous les enfants ont voté à la Médiathèque de Ruy le 17 mai pour élire leur livre préféré parmi une sélection adaptée à leur classe d'âge, en lien avec l'association "Lire et faire lire" dont les membres lisent, entre autres, les livres du PNI aux enfants. Les résultats de l'école de Ruy mais aussi des écoles du Nord-Isère, sont affichés dans l'école.

Les vœux des PLEA 2018/2019 ont été faits.

2 projets cycle 2 (cirque avec le théâtre du Vellein et histoires en chantées avec le conservatoire puis l'art enchanté) et 2 projets cycle 3 (théâtre avec le Vellein : «les envers du décor» et «un pour tous, tous pour un», projet danse).

Lire et faire lire :

Très grande satisfaction quant à la qualité des échanges avec cette association. Les enfants de CP et de CE1 apprécient toujours autant ce moment. Nous sommes partants pour reconduire en 2018/2019 et espérons que de nouveaux volontaires se manifesteront, les enseignants ont fait passer des demandes dans ce sens.

Fête du sou : Celle-ci se déroulera le samedi 16 juin (le matin cette année). Dès 10h30, au Hall des Sports de Ruy pour le spectacle. A midi, un repas est proposé. La remise des dictionnaires pour les CP et des cadeaux pour le départ des CM2 aura lieu aux alentours de 16 H.

Liaison CM1/CM2/6ème : Le samedi 26 mai s'est déroulée la journée portes ouvertes au collège. Des dates sont d'ores et déjà prévues pour l'an prochain pour la liaison CM2/6^e.

Visite des maternelles :

Traditionnellement, les élèves de Grande Section de la maternelle visitent le CP et l'école. Cette dernière aura lieu le lundi 25 juin après-midi.

Travaux

Les enseignants remercient les services techniques qui sont toujours très réactifs dès qu'il y a des travaux à réaliser.

Les deux prochains VPI seront installés dans la classe 2 et la classe 5.

Visite annuelle des DDEN : les représentants ont pu constater que l'école fonctionnait au mieux dans les locaux, en lien étroit avec la municipalité.

Stage de Remise à Niveau

Les stages de remise à niveau ont lieu au mois de Juillet (1 élève à Ruy Centre) et au mois d'Août (du lundi 27 au jeudi 30 août). Nous sommes dans l'attente du nom des enseignants et du lieu de ce stage.

Questions des parents :

Cour : Lecture du compte-rendu d'Emeline Bois (Conseillère pédagogique de BJ1) suite à sa visite. Peu de solutions envisagées, suite à ce que les enseignants faisaient déjà auparavant en matière de surveillance, et qui est fait correctement. La municipalité est toujours en réflexion sur le sujet.

Problème du trajet pour aller au gymnase : trottoir étroit, contrainte de voirie, trajet à repenser ?

Est-il possible d'institutionnaliser un rendez-vous annuel individuel parents/enseignants ? A voir lors du prochain conseil d'école pour l'année 2018/2019.

Les enseignants rappellent que si des parents ont des questions à propos de la scolarité de leur enfant il ne faut pas hésiter à contacter directement l'enseignant concerné. La Directrice rappelle qu'elle n'accordera aucun rendez-vous pour les prochaines répartitions de classe.

Les enseignants remercient chaleureusement toutes les personnes bénévoles des associations « Lire et faire lire » et du « Sou des écoles laïques de RUY », les parents délégués, ainsi que tous les parents intervenants en classe ou lors des voyages. Sans ces bonnes volontés, l'école ne serait pas à ce point ouverte sur le monde qui entoure les élèves.